



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Paris, 7 août 2024

Dimanche 25 août sur France 2 Collection « Corps et Âmes »

10H30 – 12H00 : LE JOUR DU SEIGNEUR

Tout au long de l'été, la programmation de l'émission explore le thème « Corps et Âmes » avec une collection de 8 documentaires et des messes « à ciel ouvert », mais aussi des chroniques littéraires.

10h30 Documentaire (26') – *Au cœur de la cible*

Réalisé par Audrey Lasbleiz

Le palmarès de Tanguy de la Forest est impressionnant : plusieurs fois sacré champion du monde de para-tir en individuel et en équipe sur des distances de 10 mètres et 50 mètres. Pourtant à l'âge de 8 ans, ses parents découvrent qu'il est atteint d'une maladie neuromusculaire dégénérative et Tanguy perd progressivement l'usage de ses jambes. Entouré d'une famille unie, il va s'adapter, trouver des leviers de compensation, au point que ce handicap devient sa « normalité ». Aujourd'hui Tanguy est un homme accompli. Sa famille, son travail, son sport, mais aussi sa foi chevillée au corps lui ont permis au fil du temps de trouver équilibre et sérénité. Une force morale qu'il partage avec son épouse, Gaëlle, également multi-médaillée au para-tir au pistolet. Devenue hémiplegique à l'âge de 23 ans suite à un accident en montagne, elle vit autrement son handicap. Auprès de Tanguy, elle trouve un soutien et une forme d'apaisement. Inversement, Gaëlle a apporté à Tanguy le goût du challenge, qui l'a propulsé en tête du classement mondial dans sa discipline sportive. Ce film nous fait découvrir la personnalité attachante de Tanguy au cours de cette année de préparation en vue des prochains Jeux paralympiques de Paris.

11h00 Messe

Célébrée depuis le jardin de l'abbaye Saint-Jean d'Orbestier aux Sables-d'Olonne (85)

Les dix clochers de la paroisse Sainte-Marie des Sables d'Olonne, en Vendée, qui nous accueille ce dimanche, passent, de 55 000 à 300 000 résidents chaque été. C'est dans le jardin de l'abbaye Saint-Jean d'Orbestier, construite au XI^e siècle, ou en l'église Notre-Dame de l'Assomption, la plus ancienne église des Sables, que nous célébrons cette dernière messe du mois d'août. La commune fête ce week-end les 80 ans de sa libération.

Prédicateur : père Vincent Cabanac, assomptionniste

Président : père Antoine Nouwavi, curé de la paroisse Sainte-Marie des Sables-d'Olonne

11h55 Série de l'été : *Flammes d'espérance*

Épisode n°4 (3') : Père Xavier Ernst

Les JO vont, cet été, enflammer la France. L'occasion pour nous de faire un pas de côté pour découvrir des personnes engagées ainsi que des initiatives. Comment des chrétiens s'emparent de cet événement pour le faire fructifier ? Comment ils le vivent et lui donnent une dimension encore plus grande ? Découvrez cinq portraits d'hommes et de femmes pour qui le sport et la foi trouvent un terrain commun, un terrain d'entraînement.

Émission en Facebook Live sur la [page Facebook](#) du *Jour du Seigneur* et en replay sur le [site de l'émission](#).

CONTACT PRESSE

Garance Pinaud g.pinaud@cfrt.tv 01 44 08 87 92